

## 15.02.21 COMUNICADO GRUPO RESET

### PRESUPUESTO 2021; SITUACIÓN GRUPO RESET; COMISIONES Y FUNDACIÓN

#### Presupuesto 2021

El pasado 04.02.21, la Junta de Representantes aprobó el Presupuesto 2021. Hemos participado de forma activa tanto en su concreción (Plataforma de participación colegial y otros) como en su mejora, a través de las tres enmiendas parciales presentadas (consideración de la Plataforma como gasto, no inversión; incremento de la difusión de la Arquitectura y defensa de la Profesión; inclusión en la Memoria del Estudio de viabilidad económica), que fueron asumidas por la Mesa, por lo que se incluyeron en el Presupuesto aprobado. Agradecemos a la Junta de Gobierno y a la Mesa su buena disposición al recogerlas, junto a las restantes.

#### Situación Grupo RESET

La peculiar situación del Grupo RESET, con una parte mayoritaria próxima a la candidatura +humanA, y otra que apoyó otras opciones, además de varias divergencias anteriores, llevó a un debate en la propia JR entre algunos miembros del Grupo y otros representantes, respecto a la validez de la presentación de proposiciones o enmiendas. Se hace así precisamente para clarificar quién las propone; se actuaría igual ante otras de otras procedencias, cuestión ya conocida por todo el Grupo. Quedó clara la legitimidad de las actuaciones, al hacerse por los representantes de RESET (los 18 lo somos), canalizadas por su cabeza de Grupo.

#### Comisiones

Como esto puede generar otras polémicas futuras, manifestamos que la representación en las comisiones estatutarias (Permanente, Asuntos Económicos, Control), en las constituidas ahora (Visado; Licencias; Reglamentos y Estatutos; Archivo Profesional) y en las aprobadas el 21.01.21, es del Grupo RESET en todos los casos, y es plural. Los grupos de trabajo son abiertos y estarán los que quieran participar, sin limitaciones ni cupos. En el comunicado anterior decíamos que “confiamos en que sean eficaces, mejoren la situación actual, recuperen y normalicen la necesaria presencia pública e institucional, disminuida en el periodo de transición”.

#### Fundación

También decíamos que “esperamos la próxima constitución del nuevo Patronato de la Fundación, adaptado a la nueva situación y ajustando su composición”, en el cual también nuestra representación será plural. “Ya alertamos de los riesgos que pueda suponer retrasar su normalización, que no debería prolongarse más (seguido de la aprobación de su Programa de Actuación y Presupuesto 2021, que debería ser inmediata, una vez resueltos los del COAM)”. Apoyamos también una ágil revisión de sus estatutos, mejor ajustados a las realidades actuales y abiertos a la sociedad, la rápida recuperación de su actividad cultural y de su presencia visible.

Juan Carlos García-Perrote Escartín

